



lunes 24 de octubre de 2011

---

# Antequera brilla en la organización de la Supercopa Federación de Taekwondo

## El certamen reunió casi 200 deportistas de toda la región

En la categoría senior los triunfadores tendrán acceso directo a la Copa S.M. El Rey

Una cifra superior a la del medio millar de aficionados provenientes de todas las provincias andaluzas se dieron cita en la mañana del domingo en el Pabellón "Fernando Argüelles", para asistir a la Supercopa Federación de Taekwondo. La misma se celebró en las categorías de Precadete, Cadete, Junior y Senior, tanto en hombres como en féminas y en ésta final tuvieron cabida todos aquellos deportistas clasificados de los sectores previos disputados.

La cifra de participantes ascendió a casi dos centenares pertenecientes a los clubs de más renombre de la región, dejándose ver combates de gran nivel, recordando que en la categoría senior los triunfadores serán los representantes andaluces en la próxima a celebrar Copa del Rey a disputar en Alicante el próximo 12 de Noviembre.

En la entrega de trofeos estuvieron presentes, entre otros, el Concejal de Deportes, Alberto Vallespín.